



Information publique sur Le Passage Accueil & hébergement d'urgence de Sécheron



Séance de présentation du projet « Le Passage », à Genève / Informationsanlass zum Notschlafstellen-Projekt "Le Passage" in Genf.

© Paul Mori / Libre de droits

Mercredi 22 novembre, le public genevois a été informé sur le projet d'Accueil & hébergement d'urgence de Sécheron « Le Passage ».

Les lieux d'accueil d'urgence en ville de Genève affichent souvent complet. Depuis plus de 30 ans, l'Accueil de Nuit de l'Armée du Salut, situé au chemin Galiffe, est une réussite d'intégration dans le quartier et avec les voisins. Il a permis d'offrir des milliers de nuitées et repas aux sans-abris. Mais aujourd'hui, le bâtiment ne répond plus aux normes de sécurité et le terrain sur lequel il est construit va être réaménagé.

L'Armée du Salut prévoit donc de construire un nouveau bâtiment qui pourra offrir 90 places d'hébergement d'urgence à des hommes et des femmes majeur(e)s, 365 jours par année, de 18h30 à 9h00.

La maquette du bâtiment et une information plus générale à la population ont été présentées mercredi soir 22 novembre. En voici [quelques images](#).

Auteur

La Rédaction

Publié le

23.11.2017